

# JOURNALIST

## Bupati Barru Dampingi Pj. Gubernur Sulsel Tinjau Uji Coba Pelaksanaan Makan Gratis

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.JOURNALIST.CO.ID](http://BARRU.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 20:05



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) didampingi Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH., MH*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) didampingi Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Selatan Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, SH., MH meninjau Uji Coba Pelaksanaan Makan Bergizi Bagi Peserta Didik di UPTD SDN 1 Barru Kecamatan Barru Kabupaten Barru pada Senin (16/12/2024).

Kedatangan Pj Gubernur Sulsel disambut dengan pengalungan pita dan tarian paddupa oleh siswa binaan UPTD SDN 1 Barru dan selanjutnya menuju lokasi kelas peninjauan uji coba makan siang bergizi di 5 kelas yakni kelas 6.2, kelas 6.3, kelas 4.1, kelas 5.2 dan kelas 6.1 dengan melibatkan 150 siswa/siswi

Dalam kunjungan ini, terpantau sebelum makan para siswa/siswi melakukan doa makan bersama dan menikmati hidangan sehat dengan komposisi berupa nasi, sayur, lauk pauk (tempe dan daging ayam), buah-buahan dan susu.

Sesekali Prof. Zudan dan Suardi Saleh dengan penuh kehangatan mengajak para siswa/siswi ngobrol dan mendengarkan menu yang disukainya dan menjanjikan bahwa kedepan menunya akan bervariasi.



Pada kesempatan yang sama, Pj Gubernur Sulsel didampingi Bupati Barru juga menyerahkan sejumlah bantuan berupa dua unit sepeda kepada siswa yatim piatu (Nurul Qolbi Kelas 5.2 dan Muhammad Agam kelas 4,3), selanjutnya satu unit dispenser, Kipas Angin, dan paket Alat Kebersihan kepada Kepala Sekolah SDN 1 Barru.

Untuk diketahui kunjungan Pj Gubernur Sulsel ini dilakukan untuk memastikan kesiapan Kabupaten Barru dalam mendukung dan melaksanakan arahan Presiden Republik Indonesia program makan siang bergizi gratis.

Seusai melaksanakan pemantauan, Pj Gubernur Sulsel selanjutnya mengikuti kegiatan pengukuhan Pengganti antar waktu Dewan Pengurus Korpri Kabupaten Barru Periode 2023-2028 di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru.

Turut hadir sejumlah Pimpinan Tinggi Pratama Pemprov Sulsel, Wakil Ketua II DPRD Kab.Barru, Dandim 1405 Parepare,Wakapolres Barru, Kepala Kejaksaan Negeri Barru,Camat Barru, Para Kepala Sekolah SD SE Kec.Barru, Para

pengawas SD, SMP Se Kab.Barru, dan lainnya.

(hpb/mhh)